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В Белогорске состоится «круглый стол» с участием специалистов администрации и
старших домов. Им предстоит обсудить проблему безнадзорных животных. Такое
решение принял глава города Станислав Мелюков на совещании, которое было
посвящено проблеме бездомных собакам, и в котором приняли участие
представители управления ЖКХ, предприятия по благоустройству
«Автодорсфера».

  

- Ситуация сложная, - отметил глава города. - Мы на протяжении прошлого года
несколько раз выступали с публичными инициативами, но вопрос так и не решается. Мы
все понимаем, что необходимо менять федеральный закон «Об ответственном
обращении с животными», но вопрос пока с места не сдвинулся.

  

Федеральный закон «Об ответственном обращении с животными» был принят в 2018
году, и буквально связал по рукам и ногам все муниципалитеты в решении проблемы
безнадзорных животных. Все, что закон разрешает - это отлавливать собак, временно
помещать их в приюты для животных, где их стерилизуют и чипируют, а после
возвращают опять на улицу. Причем именно в то место, где животное было поймано.
Полномочия на отлов животных в Белогорске есть у «Автодорсферы». У предприятия
для этого есть все необходимое. Вот только ловца, как оказалось, найти очень сложно.
С кадрами проблема везде.  

  

Глава Белогорска предложил свой вариант борьбы с безнадзорными животными:
отловом собак могут заниматься все желающие и за каждое пойманное животное
предусмотрено вознаграждение в 2 тысячи рублей. Но ситуацию это сильно не
изменило. Основная причина - это нежелание соблюдать требования закона. А именно,
лица, осуществляющие отлов, обязаны вести видеозапись процесса и представлять ее
при сдаче собаки в «Автодорсферу». В итоге в 2021 году было поймало всего 25 собак.
После месячного пребывания в приюте 22 вернули обратно. Их можно узнать по чипам
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на ушах. А троих удалось пристроить в новые дома.

  

Но такая мера никак не влияет на численность бездомных животных. Понимая это, в
июне 2021 года депутаты прошлого созыва белогорского горсовета обратились в
Заксобрание Амурской области с предложением изменить федеральный закон. А
именно - после стерилизации и чипирования не возвращать животных на улицу, а
оставлять их в приютах навсегда. Но в этой инициативе белогорцам было отказано. А
проблема становится все хуже: если в прошлом году стаи безнадзорных животных
насчитывали 450-500 голов, то сейчас 690-750.

  

По словам главы Белогорска, ему каждый день директ «Инстаграма» пишут горожане по
вопросу безнадзорных собак.

  

- Директ просто раскаляется от сообщений, в которых люди просят решить проблему, а
возможности решить ее нет. Нет людей, нет законных возможностей оперативно эти
вопросы решать, как было раньше. И, соответственно, нет условий, чтобы исполнять
требования закона.

  

Раньше было проще. Разрешалось отлавливать беспризорных собак, держать их месяц,
если не появлялся хозяин или желающий приютить животное, то собаку гуманным
способом умерщвляли и отвозили в биотермическую яму. С 2009 года, когда в городе
преступили к решению проблемы, всего за три года удалось практически полностью
освободить Белогорск от безнадзорных животных. Но с 2018 года численность собак
вновь стала расти. 23 января глава Белогорска Станислав Мелюков в своем
телеграмм-канале организовал опрос: как надо изменить закон об обращении с
животными. Итог такой: лишь единицы уверены, что ничего менять не надо. Остальные
99% считают, что закон надо менять…

  

В ходе совещания Станислав Мелюков дал поручение управлению ЖКХ и предприятию
по благоустройству организовать круглый стол с участием старших домов. Чтобы всем
вместе выработать решения по борьбе с безнадзорными животными, сообщает
информационная программа «Будни».
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